

PLAN D'ACCÈS



PÔLE GÉRONTOLOGIQUE **COS Saint-Maur** À MARSEILLE

ÉTABLISSEMENTS POUR
PERSONNES ÂGÉES

VOUS RENSEIGNER

PÔLE GÉRONTOLOGIQUE COS SAINT-MAUR

129 Avenue de la Rose,
13013 MARSEILLE

☎ 04 91 10 04 04

✉ stmaur@fondationcos.org

🌐 www.stmaur.fondationcos.org

Horaires du secrétariat pour rendez-vous :

De 8h00 à 18h00 du lundi au vendredi

De 9h00 à 13h00 puis de 14h00 à 16h00 le samedi



UN AIR DE CAMPAGNE
EN VILLE

PÔLE GÉRONTOLOGIQUE COS SAINT-MAUR

Demeure centenaire située au cœur d'un parc arboré de 5 hectares, le Pôle gérontologique COS Saint-Maur est situé dans le 13ème arrondissement de Marseille. Il comprend 2 Ehpad avec un accueil de jour :

- L'Ehpad Saint-Maur.
- Le pavillon Le Cèdre, une unité dédiée aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer.
- Le centre d'accueil de jour.
- L'Ehpad Le Garlaban, une unité dédiée aux personnes très dépendantes.

L'EHPAD SAINT-MAUR

115

lits en Ehpad

DONT :

39

au sein de 2 UVP*

14

places en PASA**
de jour

* Unité de vie protégée

** Pôle d'activités de soins adaptés

1

PASA de nuit

Le bâtiment La Source, avec uniquement des chambres individuelles meublées avec salle de bain, propose trois types d'accompagnements différents :

- Deux étages pour les personnes autonomes.
- Un pour les personnes à mobilités réduites.
- Les derniers pour les personnes désorientées à des stades légers à modérés.



LE PAVILLON LE CÈDRE

Le Cèdre accueille 25 personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer déambulants avec des troubles temporaux-spatiaux nécessitant une prise en charge en unité protégée. Toutes les chambres sont meublées.

L'organisation des espaces est conçue autour d'un patio central comme un village afin de rendre l'orientation des résidents plus aisées et garantir leur sécurité.



LE CENTRE D'ACCUEIL DE JOUR

Du lundi au vendredi, l'accueil de jour (Villa) reçoit des personnes mobiles atteintes de la maladie d'Alzheimer ou troubles apparentés à la journée avec une capacité de :

10

places en accueil
de jour

Un planning et un projet personnalisé sont élaborés avec le résident, la famille et le psychologue. Les résidents sont accompagnés par des professionnels spécifiquement formés.



L'EHPAD LE GARBALAN



Cette unité accueille des personnes très dépendantes avec poly pathologies associées nécessitant une surveillance médicale et paramédicale jour et nuit avec des professionnels qualifiés.

Les équipes, spécifiquement formées, assurent des soins palliatifs pour toutes les personnes accueillies au Garlaban ainsi que sur l'ensemble du Pôle gérontologique.

60

lits

LES (+) DE L'ÉTABLISSEMENT

Le Pôle gérontologique a développé une importante vie sociale ouverte sur l'extérieur afin de faire rentrer la vie dans l'établissement.

Tous les actes de la vie quotidienne sont utilisés pour maintenir les aptitudes et les plaisirs de la personne, avec pour objectif le maintien de l'autonomie et du lien social grâce :

- À la prise en charge bienveillante basée sur l'approche **HUMANITUDE**.
- Au partage de moments et à la valorisation de l'estime de soi.
- À la stimulation des ressources cognitives et à la sollicitation de la mémoire émotionnelle.